
Martin Bader
Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 26. September 2014, 15:12

Zitat von Baruse 

Du beschreibst es (wieder mal) sehr treffend
Das D***schwein hat uns nachhaltig geschädigt und denkt nicht im Traum daran
zurückzutreten.
Die 14 Mio. Überschuß müssen doch sinnvoll angelegt werden

Und wieviel waren von den 14Millionen da um das Loch im Etat zu stopfen?
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